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会長挨拶　続き

いので問題ありませんがお昼の例会で出席率の
悪いクラブは、夜の例会にすれば率が上がるの
ではないかと思います。曜日においては、何処
の国も火、水、木の曜日に例会をしていると言
う事でこれに関しては、世界共通と言えます。
また性別でみますと日本は、女性会員が５％に
対し、韓国は、１５％、世界では、１９％の比
率になっています。日本がいかに女性会員の比
率が少ないかが解ります。これは、世界の男女
平等の度合いを示す「ジェンダーギャップ指数
」にも顕著に表れています。これは、経済、教
育、政治、健康の４分野について行っています
が総合では、日本は、１３６カ国中１０５位。
韓国は、１１１位と低い。ちなみにアメリカは、
２３位。トップは、北欧勢で１位がアイスラン
ド、２位フィンランド、３位ノルウェー、アジ
アでは、何とフィリピンが第５につけています。
要は、会員増強において、女性会員を増やすと
言うのがひとつの大きなキーワードになると思
います。ちなみに当クラブは、前期は女性が会
長でしたので時代の先端を行っていると言える
のではないでしょうか？！とは言っても当クラ
ブも女性会員は、わずか２名の６％です。皆様、
是非、女性会員の増強を宜しくお願い致します。
　本日は、関谷ガバナー補佐様をお迎えしての
例会です。関谷様、御来訪戴き有難う御座いま
す。これにて私の挨拶を終わります。
有りがとう御座いました。

会長挨拶　

　皆さん、こんにちは。
　先週は、第１２回日韓親善会議についてのお
話しをさせて戴きました。その続きと言う訳で
はありませんが本日は、日本と韓国、それと世
界のロータリーについて述べたいと思います。
　まず、会員数ですが日本は、１０年前約１１
万人でしたが今は、８８,５３０人（２０１３．
１０末）まで、約２０％も減少しています。韓
国は、ここ１０年で約２３％増加し、６２，８
００人程になっています。国の人口は、韓国は、
日本の半分以下であるのに会員数はかなり近づ
いており驚異を感じます。次に例会の時間帯で
すが日本は、お昼が９０％と圧倒的ですが韓国
は、夜が４８％、世界のロータリーでは、３９
％が夜で３３％がお昼と言う事で夜の例会が主
流であると言えます。当クラブは、出席率が良

片桐・水川担当：

第 1525 回 例会　2/5( 水 )

慶祝行事
卓話「シルクロード旅行」

会長・幹事担当：

第 1524 回 例会　1/29( 水 )

臨時総会（補正予算承認）         
１００万＄   

若山・岡田（忍）担当：

第 1526 回 例会　2/12( 水 )

卓話      
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関谷ガバナー補佐　挨拶

　本年度、ガバナー補佐は名誉職だからと言わ
れ引き受けましたが、大変忙しい日々を送って
います。しかし、受けた以上はやめるわけには
いかないので、精いっぱいつとめさせていただ
きます。
　先ほど会長から女性会員の話がありましたが、
岐阜北クラブでは前年度、谷田さんが会長をつ
とめられましたし、女性会員がいることは大変
いいことだと思います。岐阜クラブは、女性会
員を絶対入れないという不文律みたいのものが
あります。私が会長の時にＮＨＫ岐阜放送局長
に女性が就任されました。岐阜放送局長は歴代、
岐阜クラブに入会していただいていたので、入
会してもらわなくてはいけないということで、
ずいぶん苦労をして入会していただいた経験が
あります。日本は、女性の社会進出が大変低い
と言われています。女性を登用していかないと、
衰退していくというのが現実の世界です。是非、
女性会員を増やしてください。
いずれにしても会員増強が問題です。中クラブ
は前期マイナス６名で財政的に非常に厳しい。
そこで来年度４０周年を迎えるにあたり、１０
名増やして３０名から４０名にしたいと会長が
はりきっておられました。全員がその気持ちに
なってやっていかないとクラブの存続は危うい
と思います。岐阜クラブには親子の会員が１０
数名います。自分の仕事を受け継いでくれる人、
後継者を入会させることも会員増強のひとつの
手段としていただきたい。
　私は昭和の末期に名駅ＲＣを作りました。当
初３０名でスタートしましたが、１年１年増員
し今では９０名くらいいます。名駅前はビジネ
スセンターですので、メーカー、銀行など支店
経済ですので、どんどんメンバーが増えていき、
例会が異業種交流的になり、駅前全体が活気を
帯びてきました。その活気を帯びてくるプロモ
ーターが名駅ＲＣのメンバーだということを経

    

関谷ガバナー補佐　挨拶　続き

験させていただきました。
そして、岐阜バスの社長になり、前社長が代わ
りに岐阜ＲＣのメンバーになりました。私の引
退後の社長も全員、岐阜ＲＣメンバーになって
います。皆様も是非、会社の後継者、同僚、ラ
イバル、そのような方をメンバーに入れてくだ
さい。そして、女性会員を増やしていただくこ
とお願いします。
　それぞれのクラブが、いつまでも若々しく元
気に、メンバーを少しずつ若返らせていただき、
増員していっていただきたいと思います。やは
り、クラブというのは５０名～６０名いないと
今ロータリーのシステムでは財政的に厳しいと
思います。是非、会員を増やしていただき、岐
阜北ＲＣの名誉と伝統を育てていただきます様
お願いします。

    
   

    

会員表彰・委嘱状（敬称略）

岡田　忍　会員      
ポール・ハリス　フェロー　バッヂ授与   
    
      

出席報告

会員数：33名

出席数：29/33名

欠席者：4名（出席免除 1 名　90.91%）
来訪者：ガバナー補佐
　　　　関谷崇夫様（岐阜ＲＣ）

    

出席率：87.88%
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ニコニコＢＯＸ（敬称略）

関谷　崇夫様：小春日和の良い日　
　　　　　　　皆様のお元気で明るいお話を承
　　　　　　　ることが出来ますので!      
原尾　勝会長：関谷ガバナー補佐様、ご来訪あ
　　　　　　　りがとうございます。また、本
　　　　　　　日は補正予算の総会です。よろ
　　　　　　　しくお願いします。      
          
          
          

    

    
   

    

委員会・同好会報告事項（敬称略）

家族親睦コンペ　世話人　　　　　片桐　会員          
２月２３日（日）「岐阜北ＲＣ親睦家族ゴルフ
コンペ」を開催します。ご家族・お友達をお誘
いの上、多くの参加をお願いします。          
          
          
     
          

例会行事（敬称略）

出席率が８７．８８％であり総会が成立した。
小泉会計から補正予算案の説明が行われました。
補正予算案について、会員から異議を唱える者
もなく、満場一致で承認され、臨時総会を閉会
した。         
          
          
     
          

    

　　会報・広報　１月担当　辻　　博

         
次回例会のご案内

第１５２６回　例会 ２月１２日（水）
卓話         

担当者：若山・岡田（忍）

        

    


